



GAD SAN PLÁCIDO

ACTA # 002-2025 SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los veinte días del mes de enero de 2025, se reúnen los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar a efecto la sesión ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Ing. Frowen Bosco Moreira García en calidad de Presidente, la Lcda. Cecibel Monserrate Vélez Loor Vicepresidenta y los vocales: Ec. Oswaldo Gabriel García Casanova, Sra. María Auxiliadora Mirabá Párraga y el Sr. Dubal Marceliano Jiménez Loor. El señor Presidente pide al Secretario que lea la convocatoria con el siguiente orden del día: **Primero.** - Instalación de la sesión. **Segundo.** - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior. **Tercero.** - Lectura de comunicaciones. **Cuarto.** - Asuntos varios. **Quinto.** - Resoluciones. **Sexto.** - Clausura. Siendo leído el orden del día, es puesto a consideración, siendo aprobado por unanimidad por los miembros del pleno, dando continuidad a los siguientes puntos. **Primero. - Instalación de la sesión.** Siendo las 14H57 y existiendo el quórum reglamentario, el señor Presidente da por instalada la sesión. **Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior.** El señor Presidente pone a consideración del pleno la aprobación del acta de la sesión anterior, la cual fue anexada a la convocatoria y enviada a cada uno de los vocales. No existiendo ninguna observación en el acta, el señor Presidente pide al Secretario que tome votación, siendo aprobada el acta por unanimidad por los miembros del pleno. **Tercero. - Lectura de comunicaciones.** El señor Presidente pide al Secretario que, de lectura a las comunicaciones recibidas, seguidamente el Secretario da lectura a las comunicaciones, para lo cual el Presidente menciona que algunas comunicaciones ya han sido atendidas y otras se atenderán según nuestra competencia, además expresa que de existir alguna duda sobre las comunicaciones, se tratará en el punto de asuntos varios, dando así paso al siguiente punto. **Cuarto. - Asuntos varios.** El señor Presidente pone a consideración del pleno este punto, a continuación menciona que, 1.- Se han recibido 3 policías nuevos en nuestra parroquia, que suman un total de 5 policías con los dos que estaban asignados. 2.- El martes 14 de enero se mantuvo la reunión con el nuevo Gobernador de Manabí y el Jefe Político, en donde se trataron algunos temas entre ellos la reconstrucción de la UPC San Plácido. 3.- El Jefe del Distrito Portoviejo Sargento Javier Almeida manifestó que iba a apoyar a nuestra parroquia con 4 motos de las que el señor Alcalde esta haciendo la entrega oficial al Ministerio del Interior. 4.- El martes 21 se mantendrá una reunión para la conformación del comité de seguridad



GAD SAN PLÁCIDO

ciudadana de San Plácido, en donde solo la intergrará de nuestra parroquia el Presidente del GAD Parroquial y demás miembros permanentes entre ellos el delegado de la Ministra del Interior el Magister Milton Monge. El señor Presidente da paso al Sr. Miguel Díaz Teniente Político de San Plácido, quien manifiesta que es un compromiso para él lograr la construcción de una UPC en nuestra parroquia y muestra de ello es el avance con más personal policial para la parroquia. Además, menciona que existe un vehículo que se lo han ofrecido para nuestra parroquia, pero que mantiene ciertos daños que en caso de adquirirlo se debería pagar los gastos del arreglo, manifiesta que es una opción que aunque no sea lo justo, es con lo que se cuenta a la actualidad, de igual manera en la próxima mesa de seguridad pedirá más datos sobre lo mencionado. El señor Presidente pide al Teniente información sobre actos delincuenciales que hayan ocurrido en los últimos meses en nuestra parroquia, el Teniente expresa que existen muchos casos de robos, pero que no han sido denunciados, ya que las personas callan por temor a las represalias y por ende no se reporta al sistema, además menciona que esos datos no se revelan por seguridad de las personas, lo que si recomienda pedir son el registro de alertas generadas, con esto concluye su intervención. El señor Presidente pide al vocal Dubal Jiménez información sobre la reunión a la que fue delegado en la comunidad Entrada de Guarumo, en la corporación CEPROCAFE, con personal de Manabí Vial para tratar temas referentes al mantenimiento de la vía Cerro Gabino-El Cruce. El vocal manifiesta que, en dicha reunión se mencionó que ya se ha logrado bachear todo lo que corresponde al cerro y seguirán trabajando mientras el clima lo permita, además la comunidad pidió la señalización de la vía, para mayor seguridad de las personas. El señor Presidente agradece la intervención del vocal Dubal Jiménez y expresa que recientemente los presidentes fueron convocados por Conagopare Manabí a una reunión con el Prefecto Leonardo Orlando, en donde se les pidió priorizar algunas necesidades de la parroquia, los puntos priorizados fueron los siguientes: 1.- Reconfirmación con material de mejoramiento de la vía El Progreso Caña Brava. 2.- Reconfirmación con material de sub base de la vía Tranca Abajo-Cerro La Victoria hasta La Victoria afuera. 3.- Terminación de la vía San José-La Tranca desde Tranca Abajo a Tranca Arriba con doble riego asfáltico. 4.- Reconfirmación con material de mejoramiento de los callejones de la comunidad San José y al sector La Jigua en la comunidad San Lorenzo. 5.- Rehabilitación con material de mejoramiento de la vía Piedra Azul afuera hasta comunidad Fruta del Pan. 6.- Rehabilitación con material de mejoramiento de la vía Las Torres-El Lizondro. Sin más que tratar se da paso al siguiente punto. **Quinto - Resoluciones.** Se concluye que no existen resoluciones. **Sexto. - Clausura.** Siendo las 17H02 y habiendo tratado todos los puntos del orden del



GAD SAN PLÁCIDO

día, el Ing. Frowen Moreira García en calidad de Presidente del GADPR SAN PLÁCIDO da por clausurada la sesión ordinaria. Para constancia firman:

Ing. Frowen Moreira García
PRESIDENTE

Lcda. Cecibel Vélez Loor
VICEPRESIDENTA

Econ. Gabriel García Casanova
PRIMER VOCAL

Sra. María Miraba Párraga
SEGUNDO VOCAL

Sr. Dubal Jiménez Loor
TERCER VOCAL

Ing. Adrián Calderón Morales
SECRETARIO